



笑顔あかるく 心あったか すごしてあんしん

1学期も運動会をはじめ、たくさんの行事がありましたが、皆様のご支援とご協力のおかげで、子どもたちは楽しく学校生活を送ることができました。ありがとうございました。そして、いよいよ44日間の夏休みが始まります。

この夏休みは、日ごろ経験できないことに挑戦したり、体験したりしながら、充実した楽しい夏休みを過ごしてください。

9月2日には、元気な声を聞かせてほしいと願っています。

「不利益」

ある新聞記事を読んでいて、こんな一文を見つけました。

『現代の子どもは、ものや情報が足りなくて困ったり、不足を自分で補ったりする経験が少ないと感じます。仕方がないことですが、ものや情報があふれている状況では、自発的な思考が生まれづらいことも事実です。では、そんな子どもに自ら考えてもらうにはどうすればよいのでしょうか？設定した課題に関するヒントを与えず、子どもにとって不便な状況を作ります。・・・『足りない』『困った』という状況になって初めて子どもは自ら知恵を出そうとします。「不利益」という考え方です。』

ものであふれる現代からこそその学び方かもしれません。あえて手間ひまをかけて頭を使うことでしか得られない楽しさを、比較的時間にゆとりのある夏休みに味わってみてはいかがでしょうか。この「不利益」から子どもの思考が始まることでしょう。

「安全配慮」

夏休みは、水の事故や交通事故、熱中症等が起こりやすい時期でもあり、また不審者にも十分気を付けなければなりません。

夏休みが充実した楽しいものとなるよう、先日、学校から配布しました「楽しい夏休みを過ごすために」をお子様と一緒に読み合い、安全教育の参考としていただきますようお願いいたします。

「みんなまってるね」

2学期始業式は、9月2日（月）です。元気に登校してくる子どもたちに会えることを教職員一同心待ちにしています。

最後になりましたが、保護者や地域の方々には、登下校の見守りや学校教育活動にご協力・ご支援いただきありがとうございました。



◎海・川などの水辺やプールに行くときは、保護者または保護者の許しを得た大人の人と行きましょう。

◎自転車に乗るときはヘルメットをかぶりましょう。



✎ 聴き合うことを大切にしたい授業づくり ✎



毎日、校舎内を歩き授業の様子を見ています。どの学年でも子どもたちが、意欲的に楽しそうに学ぶ姿がよく見られます。

令和2年度よりタブレット端末が導入され、これまでの先生が説明し児童が質問に答える、黒板に書かれたことをノートに写す等といった「一斉授業の学び方」から、教師の問いに対し疑問を持ち、タブレット端末等を活用して、自ら課題を解決しようとする「主体的な学び方」に授業のスタイルが変わってきています。これは、単に教科書に書かれている内容を知る、覚えるのではなく、「どのように学ぶのか」という学び方に着目して授業が展開されるようになったからです。本校でも、問いに対してタブレット端末を活用して調べたり、ロイロノートの機能を活用して意見を交流したりしています。タブレット端末でペアやグループで交流することは、いつでも他者の意見が見られて、困ったときは相談でき、解決につながる安心感があるようです。また、考えが深まったり、新たな考えに気付いたりすると学びもより豊かになります。「勉強が楽しい!」「わかった!」そんな子どもたちの声が響き合う学びを大切にしたいと考えています。



《お知らせ》

* 8月13日(火)~16日(金)の期間について

校務休止日となります。この期間におきまして、学校への緊急連絡が生じた場合は、下記へお電話いただきますようお願いします。

津市教育委員会事務局学校教育課

Tel 229-3244

* 水泳を行う日のおよその日課について (9月~11月)

8:30頃 朝の会 健康観察 着替え 水泳準備物の確認等

9:20頃 市のバスで津トップスイミングへ出発

9:50頃 水泳指導開始

(※水中での指導は約60分です。)

11:20頃 水泳指導終了

11:30頃 市のバスで白塚小学校に出発

12:00頃 白塚小学校に到着

